



上越市立大潟町小学校

潟小だよ

HP <http://www.ohgata-e.jorne.ed.jp> メール ohgata-e@jorne.or.jp

令和2年12月18日

校長 中野 英康



いつもより少し長い2学期、間もなく終了

今年も残りわずかとなりました。今年の2学期は、新型コロナウイルスの影響で例年よりも少し長い2学期になりました。

振り返れば、まだまだ暑さの残る8月24日が2学期のスタートでした。連日35度を超えるなか、子どもたちは汗をかきながら、マスクをしながら、元気に登校してくれました。

9月は、1学期できなかった学習参観、6年生の佐渡への修学旅行とチャレンジ運動会を行いました。

10月は、持久走記録会とジャンボ遠足（縦割り活動に変更）、11月は、ジャンボ・コンサートに代わる学習発表会も行いました。

また、今年の2学期は、コロナ禍のなか、高学年の子どもたちがとてもよく頑張ってくれたのも大きな特徴でした。いろいろな行事や活動に制限がかかるなか、児童会が主体となる活動をたくさん実施してくれたのです。集会遊び委員会による「ジャンボ集会」や総務委員会による「心ぽかぽか集会」「いじめ見逃しゼロ・スクール集会」などの集会活動、生活委員会による「ろうかを歩こうキャンペーン」、JRC委員会による募金活動、放送委員会のアイデア豊富な昼の放送等、子どもの自主的・自発的活動が目立った2学期でした。

しかし、11月下旬から、新型コロナ感染の第3波が全国的に広がってきています。新潟県は、他県に比べ感染の広がりはいささか小さいですが、県内の学校にも感染の影響が見られるようになり、予断を許さない状況です。

2学期は、あとわずかですが、決して気を緩めることなく最後まで十分な感染対策を取りながら、教育活動を進めていきたいと考えています。

冬休み・・・まずは休養を！



2学期が終わると、子どもたちが楽しみにしている冬休みになります。今年の冬休みは、12月24日（木）から1月6日（水）の14日間、ちょうど2週間あります。2学期が長かっただけに、まずは、ゆっくりと体と心を休ませてあげてください。

そして、希望をもって新年を迎え、来るべき3学期を楽しみにしながら、充実した冬休みを過ごしてほしいと願っています。



11～12月のトピック



◆学習発表会 11/19

学年部ごとに分散して行いました。どの学年も練習を重ねた成果を発揮し、学年のよさが伝わる発表を披露することができました。保護者の皆様の温かい拍手ありがとうございました。



◆授業改善の取組 11/30

授業中の子どもの学びの姿から、当校の授業改善の在り方について、校内研修で検証しました。また、11月末～12月初旬には、基礎基本の定着を図るチャレンジテストを全学年実施しました。



◆ジャンボ朝会 11/26

集会遊び委員会が企画した「じゃんけん列車」を行いました。Jチームで仲良く列を作り、音楽の切れ目で他のチームとじゃんけん対決。集団で遊ぶ楽しさを味わいました。



◆人権教育強調月間 11/30～12/23

12月3日の学習参観では、全学級で人権教育、同和教育に関わる授業を公開しました。人として生きる権利や言われのない差別の不当性について、真剣に考える時間となりました。



◆書き初め指導 12/4～12/8

書道教室の先生である佐藤絵美さんから、3年生以上の全クラスが書き初めを習いました。5つの約束を学び、落ち着いた雰囲気の中で、子どもたちは真剣に筆を走らせていました。



◆情報モラル教育講演会 12/3

上越教育大学 清水雅之教授をお迎えし、「メディアと上手に付き合う」テーマで講演会を開きました。『ゲーム依存』について具体的な症状が語られ、真剣に考える機会となりました。



◎みまもり隊、青パトでの交通安全指導ありがとうございました

2学期も子どもたちは事故なく登下校することができました。みまもり隊、青パトでの交通安全指導に心より感謝いたします。



◎年末年始の6日間 学校無人化となります

12月29日(火)から1月3日(日)の6日間は閉庁日で学校は無人化となります。緊急連絡や問い合わせがある場合は、下記までお問い合わせください。

中野校長携帯 080-5015-6454 新井教頭携帯 090-2146-5220
大潟区総合事務所 025-534-2111



◎3学期始業式は、1月7日(木)です

全校給食なしで3限下校となります。日程や持ち物は学年だよりで確認してください。

★★★今年も大変お世話になり、ありがとうございました。どうぞよいお年をお迎えください。★★★